

450 alumnos de PrepaTec debaten problemáticas mundiales en MUNMX 2019



MUNMX, es una simulación del **Modelo de las Naciones Unidas** donde los estudiantes representan a los distintos países miembros de la organización e intentan solucionar **problemáticas mundiales**.

El evento se llevó a cabo los pasados 11 y 12 de octubre en el **Tec de Monterrey campus Saltillo**, donde participaron **450 alumnos** provenientes de campus Laguna, Tampico, Chihuahua, Ciudad Juárez, Monterrey y Saltillo.

A dicho evento asistió el [embajador de Indonesia](#), **Cheppy Triprakoso Wartono**, quien habló sobre la situación ambiental.

El objetivo de la actividad, según el alumno Francisco de la Peña, Secretario General de MUNMX 2019, es buscar soluciones a **problemáticas mundiales** como los derechos de la comunidad LGBTTTQ+ en Asia, la brutalidad policiaca en los Estados Unidos, y cómo asegurar elecciones democráticas en los países.